

# 平成29年秋祭り



大和町1丁目、2丁目、中井町1丁目、2丁目の4町合同秋祭りが、10月18日(土)午後6時より開催されました。当日はあいにくの雨。通常であれば、御野小学校体育館が雨天時の会場となるのですが、衆議院選挙のため、津山線高架橋下広場での開催となりました。

恒例のだんじり巡行、練習を重ねた花笠踊り、うらじやおどりも残念ながら中止。雨の中、どれだけの方にお越しいただけるかと心配していましたが、とても多くの人々にお集まりいただきました。会場の広さのせいもあるかもしれません、人口密度はとても高かったようです。

島村中井町2丁目町内会長の開会挨拶後、くじ引きやカラオケで楽しみました。行灯の下でのふるまいうどん、焼き鳥は、とてもおいしく感じられました。最後は、恒例のbingo大会。コールされる番号に一喜一憂しながら、リーチ・bingoの大きな声が続きました。お祭りは8時前閉会の挨拶をもって無事終了、子供たちはお菓子をいただき、家路につきました。

当日お世話をしていた方々、また、ご寄付をいただきました皆様、誠に有難うございました。

{報告　　日野　克彦}



島村会長の開会挨拶



雨の中、多くの方に参加いただきました



うどんの準備も万端です



うどんには長蛇の列が



やきとりも準備中



くじ引きに興じる子供たち



おもちゃ売り場にも多くの子供たちが



たくさんの行灯が並びました



カラオケも楽しみました



bingoゲームに熱中する人々



bingoの方へのインタビュー



お菓子を受け取りお祭りも終了



多くのご寄付、ありがとうございました



慰労会(お疲れさまでした)